

Sportfreunde 69 Marmagen-Nettersheim erneut Ü-50 Kreismeister des Rhein/Erft Fussballkreises

AH Ü-50 Kreismeisterschaft Rhein/Erft 2016

Im Rahmen des SÄŕtenicher Sportfestes wurde am Samstag, den 13. August die AH Ü-50 Kreismeisterschaft des Rhein/Erft Kreises ausgespielt. Der Titelverteidiger Sportfreunde 69 Marmagen-Nettersheim, der Kaller SC, der SV Concordia Weyer und die SG Olefthal bildeten die Gruppe A und die SG ErftthÄŕhen/Oberahr, Ausrichter SV SÄŕtenich 1919, die TuS DJK Dreiborn und die SpVg LÄŕndchen/Sieberath kämpften in Gruppe B um den Einzug in das Endspiel. Der Vorjahressieger Sportfreunde 69 Marmagen-Nettersheim setzte sich in Gruppe A souverÄŕn durch. Nach Siegen gegen den Kaller SC (1:0), den SV Concordia Weyer (3:0) und die SG Olefthal (4:2) waren die Veteranen von der Urft mit 9 Punkten und 8:2 Toren ohne groÄŕe MÄŕhe ins Finale eingezogen.

In der Gruppe B setzte sich die SG ErftthÄŕhen/Oberahr gegen SV SÄŕtenich 1919, die TuS DJK Dreiborn und die SpVg LÄŕndchen/Sieberath durch. Im Endspiel gegen den Titelverteidiger Sportfreunde 69 Marmagen-Nettersheim waren die Oldies aus ErftthÄŕhen/Oberahr dann auf verlorenem Posten.

Zwar

konnten sie in den ersten 30 Minuten noch gut mithalten und sie lagen durch ein Gegentor von Babak Nourbakhsh, der einen Kopfball im Tor der SG versenkte, nur knapp mit 0:1 im RÄŕckstand. In der zweiten Halbzeit hatten die SGler dem Kombinationswirbel der Marmagen-Nettersheimer dann nichts mehr entgegensetzen. Gerd Teuber, Udo Hergarten, Horst Bartz und Siggie NieÄŕen sowie einem Eigentor bescherten den Sportfreunden sechs Treffer. Bert Hilger der beste Spieler der SG ErftthÄŕhen/Oberahr konnte mit seinen zwei Treffern, das Ergebnis dann doch noch etwas ertrÄŕglicher gestalten. Mit dem erneuten Titelgewinn unterstrichen die Äŕ-50 Kicker der Sportfreunde 69 Marmagen-Nettersheim eindrucksvoll ihre Ausnahmestellung im Fussballkreis Rhein/Erft in dieser Altersklasse.